

24Jam

Dalam Komsosnya Babinsa Tekankan Masalah Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Jan 8, 2024 - 09:04



Babinsa Desa Jamus Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Indro Lestari melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) berinteraksi dengan warga binaan sekaligus menekankan tentang menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di Desa Jamus Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Jamus Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Indro Lestari melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) berinteraksi dengan warga binaan sekaligus menekankan tentang menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di Desa Jamus Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (08/01/2024)

Babinsa Serka Indro Lestari, bahwa sebagai Babinsa dalam melaksanakan komsos, selalu menyambangi tempat warga yang tengah asik berkumpul, baik di warung kopi, dipinggir lapangan, pos ronda, bahkan teras warga.

“Sambil berbincang dengan warga di sebuah gubuk, kegiatan kami ini dalam rangka menyampaikan penekanan kepada warga binaan terkait situasi lingkungan baik itu sektor keamanan, kebersihan, ketertiban lingkungan, kesehatan, maupun sosial kemasyarakatan dan lainnya dengan tujuan membantu program pemerintah daerah” ujarnya.

Dalam kesempatan Babinsa mengajak peran aktif warga masyarakat agar turut serta menjaga kondusifitas keamanan lingkungan khususnya di Desa Jamus

“Saya ingin mengajak agar warga tetap menjaga dan memelihara situasi keamanan lingkungan, guna mencegah terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu Kamtibmas di wilayah ini,” imbuhnya.

Ia juga menambahkan, bahwa kehadirannya di wilayah binaan untuk saling bersinergi, baik bersama masyarakat, aparat, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta tokoh agama di wilayah tempatnya bertugas.

“Karena kami selaku pembina wilayah desa harus menjadi pelopor dan turut membantu meringankan beban masyarakat yang ada di lingkungan binaan termasuk saling berkordinasi atau musyawarah terkait permasalahan keamanan lingkungan,” katanya.

“Keamanan dan ketertiban lingkungan merupakan tanggung jawab bersama, termasuk peran serta para tokoh masyarakatnya.” tutupnya. (Pendim0716).